

## Inicia segunda etapa de actualización del Procampo: Sagarpa (El Financiero 24/08/10)

Inicia segunda etapa de actualización del Procampo: Sagarpa (El Financiero 24/08/10)(Héctor A. Chávez) Martes, 24 de agosto de 2010 . Ayer inició la segunda etapa de actualización e integración de expedientes del Programa de Apoyos Directos al Campo (Procampo), que busca tener un mayor control y transparencia en la aplicación de los recursos federales al sector rural. En el Diario Oficial de la Federación (DOF), la Secretaría de Agricultura dio a conocer los lineamientos de actualización de datos y expedientes del directorio, así como el horario de atención a los propietarios de los predios inscritos. Durante ese periodo de actualización del programa, que ha sido fuertemente cuestionado porque los beneficios no sólo han sido para los pequeños propietarios, se incluye a diez entidades: Chiapas, Chihuahua, Estado de México, Jalisco, Oaxaca, Puebla, Sinaloa, Tamaulipas, Veracruz, Zacatecas y el Distrito Federal. El objetivo es actualizar la información de aproximadamente 2.7 millones de propietarios, con 4.1 millones de predios y una superficie de 14.1 millones de hectárea, a fin de mejorar la toma de decisiones, vinculando la tierra con el propietario de la misma, al establecer un padrón único para los programas de la Sagarpa y del resto de los del gobierno federal. Resultados Cabe recordar que el 8 de abril de 2009 se acordó modificar las reglas de operación del programa, estableciendo la nueva "cuota alianza", que otorga mil 300 pesos a los productores con menos de cinco hectáreas, lo que favorece a un millón 864 mil propietarios inscritos. También se establece un límite de cien mil pesos para quienes recibían más de esta cantidad por concepto de apoyos directos. En la primera etapa se logró la actualización de los estados de Aguascalientes, Colima, Baja California y Baja California Sur, donde el padrón de beneficiarios pasó de 42 mil 188 a 36 mil 93, esto es 14.4 por ciento menos del directorio original, mientras que la superficie elegible bajó de 268 mil 248 a 235 mil 953 hectáreas.